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LA VERDAD QUE LIBERA
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Fecha: 01 de diciembre de 2013
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EN VERDAD, HAY DOS CAMINOS PARA LLEGAR AL PADRE, EL AMOR Y EL DESAMOR. POR EL
DESAMOR, EXTENUADO LLEGARÁS UN DÍA, PERO ES MUY LARGO EL CAMINO Y TE HACE

DISTANTE, TE SIGUE SEPARANDO DE LOS DEMÁS Y ES LETAL LOS SUFRIMIENTOS Y AL FINAL ESTÁ
DIOS.

[20131201] Bien mis amados hermanos, mi paz sea con cada uno de vosotros, mi alegría sea con
vosotros. Estoy con vosotros porque eres los que así deseas un mundo nuevo, un mundo mejor.
Hoy que te encuentras aquí, Yo os les digo, siéntanse bien siéntanse que están conmigo, siéntanse
que Yo SER vengo a reafirmarles de esta verdad que son vosotros. En estos tiempos os he venido a
ti, os he venido siguiendo tus pasos, porque mi mayor deseo es que se conozcan a sí mismos y
quedes totalmente convencido de ti que eres la vida y que de acuerdo a las cosas de
comportamiento, es como se ve funcionar vuestro ambiente.

Hoy no les mando a predicar, en este tiempo no les mando a pregonar mi palabra, no. Porque
siendo vosotros el principio, tienes que corroborar la vida en ti, la vida en este cuerpo, la vida en
este mundo. Y hoy en estos tiempos, llega el momento donde tienes que demostrar una vida
espiritual, una vida plena para que así les des cumplimiento a lo que Yo les he dado y he dejado, lo
que has escrito de Mí. Que vosotros son los SERES poderosos, son los SERES que pueden cambiar
vuestra vida misma, pero de una manera espiritual y divina.

Yo os te digo, nadie me ha conocido, nadie sabe a qué vine a esta tierra, cuál fue el punto necesario
a lo que Yo habría descendido y estoy contigo. Vosotros tienes que hacer, tienes que demostrar que
aun estando sobre esta tierra, sobre este cuerpo, vosotros son los que haces todo, y así como lo han
hecho hoy, así lo pueden hacer y vivir una vida plena, una vida de entendimiento. Es a demostrar lo
que escribieron de Mí, que Yo os di y Yo os dije: “No solo de pan vive el hombre”. Y Yo demostré
que nada de la tierra es mayor y nada da la felicidad, nada, nada te otorga una felicidad en este
mundo, porque eso vosotros son los Creadores; y si son los Creadores hay que hacer, hay que
demostrar que en la vida eterna no se hace nada de lo que aquí se hace, en la vida eterna no existe
vuestro mundo.

Prepárense para entrar a este mundo hermoso, prepárense, mis bien amados, y nada de este mundo
llevarás, ni estará aquí. Pues este es el momento que vosotros pongan en claro el camino de la
verdad y de la justicia. Porque a eso vine Yo, a sacarles de la esclavitud del hombre, porque a esta
bendita Humanidad le fueron vendados los ojos hasta el momento que no los han podido abrir y les
han hecho creer a vosotros en todo lo que ves, en todo lo que comes y bebes, en el dinero y en
todas las cosas; pero nada de esto existe acá, porque acá es instantáneo, acá son decretos, acá eres tú
el que así haces todas las cosas. A eso he venido siempre y a eso vengo en esta hora, en este
momento a buscarles, a hacerles conscientes de esta vida, qué es lo que han depositado en esta vida
y qué es lo que no has hecho para alcanzar una vida distinta, una vida llena de holguras.
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Amados hermanos, regenérense vosotros y este es el distintivo que llevarás en tu momento, sí.
Porque vosotros miedo tienes, miedo tienes aun de lo que Yo os he dicho y lo has convertido en
fantasías, en algo que no existe, así lo has convertido en vuestra mente, también en vuestra alma.
Pero es hora que cada uno de vosotros que me está escuchando, lo tome en serio y a trabajar,
porque esto es demostración ante la vida. Porque vosotros no viste, no crees, de cierto te digo que
Yo os le cambie color al agua en aquellos tiempos y la hice vino para vosotros, para aquél
conglomerado. También hice caminar a mi amado Pedro en el agua, hice tantas cosas que a vosotros
les parece fantasía. Si vengo a ti, si estoy contigo, es para reanimarte, para darte la fuerza y ejecutes
el poder. Porque vosotros no crees, es por eso que no lo haces porque vosotros no lo crees, la fe es
divina y es hermosa. Pero toda mi amada Humanidad ha buscado aquello fuera de sí mismo.

Hoy que estamos aquí, hoy vienes a lavar tu alma, pues entonces hazlo, mis bien amados, hazlo. Os
les digo a vosotros, si creyeras, ¿qué te haría falta en esta vida? Nada. Porque vosotros eres el
Creador y en otra cosa eres el precipitador, falta que vos te lo creas, falta que vos lo asimiles en tu
mente y se haga vuestra voluntad. Dejé mis legados ante vosotros para que busque la integración y
aun así no has podido. Solo es tu fe, vuestra fe está en el lado opuesto de la vida y Yo te vengo a
decir, salte de allí, sal de ese mundo el que tanto les ha atrasado, les ha perturbado la visión de
vuestra alma, les ha ocasionado todo esto. Practica en ti, todos los comportamientos domínalos,
porque son tuyos, y elije el que está conmigo.

Hoy vosotros se ven solos, no lo creas, mis bien amados, no lo crean que están solos, si Yo estoy con
vosotros. Cada quien se debe interesar por sí mismo y así lo están haciendo, y todos me busca a su
manera y a todos les doy a su manera. Ya comprenderán otra forma de poderme ver, sentir, oír,
entonces será otra forma diferente y hermosa y se unirá a este unísono solamente. Pero por mientras
debes continuar, pero no así como has estado, solo lo han tomado como rutina, como una rutina en
tu mundo de este día y de todos los demás. Atrévanse a romperlas y atrévanse a vivir y a
experimentar otras cosas diferentes entre sí como hermanos que son. Háganlo, mis bien amados, y
entonces serán los SERES auténticos experimentando, sabiendo de todas las diferentes vidas y cómo
te estás desarrollando hoy.

Toda la Humanidad divina está engañada sobre Mí, dicen aquí en vuestra tierra que es necesario
abandonar todo para seguirme y no, es comprender todo, comprenderlo y salirse de esos estados, es
solo cambiar en vuestra mente y ser como Yo Soy. ¿Dónde está lo malo? Lo malo comienza desde
este instante, desde el momento en que vosotros no quieres experimentar lo que venías
experimentando, pero mientras estas ahí no lo consideras malo, cuando ves las consecuencias y no
las quieres aceptar, hacer, allí comienza una etapa nueva. Dense cuenta vosotros que todo está
dado, como en otras ocasiones os he dicho, ¿qué más harán? ¿No ves que la luna ya está hecha? ¿No
ves que el sol ya está hecho? ¿No ves que los aires, los vientos ya están hechos? ¿No ves que la tierra,
los animales, las plantas, los mares, todo está hecho? Lo único que tienes que hacer es cambiar
dentro de ti y transformar las cosas como vos deseas, porque este mundo está transformado a tu
imagen, a lo que vos habéis querido así está hecho. Debes comprenderte, y debes comprender las
cosas tal y como son. Pues entonces vosotros en tu interno debes cambiar para que esto cambie,
porque mi amada Humanidad busca haber cambiado este mundo, este universo, sin que ellos
cambien. Y este universo depende de vosotros todo, todo, todo lo que hay dentro de este universo
depende de vosotros, el universo depende de vosotros. Y todo lo que hay en la tierra, todo lo que
existe es tuyo, es del hombre mismo que ha incursionado esas vidas, esas formas y las han obtenido.

Y entonces, ¿no Yo os te dije, pues, el que siembra cosecha?, ¿no Yo te he dicho que así es la vida de
vosotros y que por eso es que deben cuidarse, deben plantar nuevos árboles? Me refiero a vuestra
conciencia y a vuestra mentecita, debes plantar en lugar de prepotencia, amor; en lugar de
ignorancia, sabiduría; en lugar de sufrimientos y enfermedades y todo lo que vives, perfección,
debes sembrar la perfección en tu interno y verás cómo las cosas cambian y están cambiadas para ti
cuando vosotros las cambies. Pero para que esto suceda, el cambio es interno, todas las modalidades
de vosotros deben de ser cambiadas, Por qué de cierto os les digo, ¿dónde irás?, ¿dónde iras, mis
bien amados? No hay un lugar donde ir, pues es aquí vuestro paraíso, es aquí vuestro mundo, es
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aquí donde estás, no es a ningún lado que irás. Aquí, como todos están, porque todos están, todos.
Y hasta que vosotros no cambies, nada cambiará de vosotros, de este mundo, porque este universo
guarda lo que vosotros le habéis depositado, todo está allí en el cosmos.

Si estuvieras despierto como SER, como conciencia divina, qué no verías, qué es lo que no ibas a
poder ver, todas las cosas que están grabadas en el cosmos, todas las que están detenidas y bajan en
su justo momento para vosotros, lo malo ha bajado en su justo momento y lo estás disolviendo en
su justo momento para ser una criatura nueva. Pues este universo que vosotros le has dado de
comer, todo lo que ves tendrás que limpiarlo otra vez, que limpiarlo y entonces este universo será
diferente, será hermoso, será hermoso ante vuestro ojos, porque así vos lo habéis deseado. Pero, en
verdad te digo, es necesario que vosotros puedas vencer todas las formas negativas que tienes, esto
es como: prepotencia, desamor, no perdón, enfermedades, eso es limpiar vuestro interno para que
dejes de aventarle más impureza a tu universo. ¿Hermanos, pero creéis vosotros que con estas
formas que hoy tenéis estás conmigo? Porque vosotros se ocultan, porque vives en la irrealidad
porque has despreciado lo real, porque vosotros son hermanos y no te crees, no surge el amor con
vosotros, porque crees en el dicho todavía que cada cabeza es un mundo y lo afirmas y lo vives.

Pues a eso vine, en todos los tiempos he venido y en el tiempo que os viene hace más de dos mil
años, vine hacerte UNO SOLO, pero vosotros todavía no admitiste esta verdad, pero hoy en este
instante Yo te sigo hablando y te sigo dando la sabiduría perfecta para que vosotros hagas lo
necesario para edificar tu reino, tu gloria, tu mundo real, tu eternidad. Pues, ¿no Yo mismo os he
dicho, no temas del que pueda matar tu cuerpo, teme del que pueda matar a tu espíritu? Que lo que
puede matarte a ti como SER, son todas las formas que tenéis dentro de vosotros, como el egoísmo,
la envidia, los celos, la avaricia, la ambición, todo eso es lo que puede y está destruyendo,
matándote a ti mismo. Y mientras sigas ahí, de cierto te digo que no tienes parte conmigo, porque
estás en el lado opuesto, estás haciendo todo lo más vil de la vida, estás ejecutando la ley inversa
para con tus hermanos.

Compréndanse, hermanos míos, ámense tan siquiera vosotros que estás aquí, pero ámense de
verdad, quiéranse de verdad, son hermanos, hagan las cosas juntos. Hermanos míos, porque te digo
que con palabras no es la forma de cambiar a tus hermanos, sino son con tus obras. Y si me sigues a
Mí, habrás de hacer lo que Yo he hecho y más de lo que he hecho, porque vosotros tienes más
compromiso, porque eres quien has ensuciado este universo, de poderlo limpiar. Entonces Yo les
invito a vosotros a trabajar, a que hagamos las cosas juntos, que puedan sentir tus hermanos que
estás conmigo, puedan saberlo, no por lo que vos les digas, sino les hagas, así como lo habéis hecho,
pero a la inversa.

Hermanos, hay mucho por hacer, pero todo por hacer y vosotros todavía no te decides a hacer,
porque tienes el temor, porque te han infundado temores de Mí mismo, pero Yo les digo a vosotros,
¿no Yo mismo les dije que no habría más juez en vuestras vidas, pero que el único juez eres tú
mismo? Tú te conoces, tú sabes qué es lo que haces, qué es lo que estás pensando hacer y cómo eres,
vos sabes, solo vosotros son jueces de vosotros mismos. Pues decídanse hacer, a demostrar esta vida
verdadera, que no se necesita más para vivir, más que a ti mismo que eres la vida. ¿A qué otra vida
buscas? ¿A quién otro queréis ver? ¿No eres tú la vida?’ ¿No eres tú la paz? ¿No eres tú la concordia,
la misericordia? ¿No eres tú la felicidad? ¿No eres tú el que hace todo? Vosotros han buscado por
fuera, han buscado por fuera toda la vida, pero toda la vida, no tan solo este tiempo en el que estás
hoy en este cuerpo, sino en muchas vidas que vosotros habéis tenido en este mundo tierra, habéis
sido así vosotros.

Porque vosotros se han vuelto sordos, se han vuelto mudos, se han vuelto sin brazos. Porque
vosotros aun teniéndolo todo, dices que no lo tienes, me refiero a que entre vosotros no existe el
amor, no existe la bondad, no existe la paz, a que están alejados de vosotros mismos. Y si estás
alejado de vosotros, estás alejado de Mí, si, hermanos. Recuerden esta es una Escuela para ti, pero
poco habéis hecho, esta es una Escuela y vosotros son los alumnos, pero tienes bullicio, tienes
incomprensión, que no se pueden comprende siendo juntos, estando juntos. ¿Qué más os espera a
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vosotros? En verdad, hay dos caminos para llegar al Padre, el amor y el desamor. Por el desamor,
extenuado llegarás un día, pero es muy largo el camino y te hace distante, te sigue separando de los
demás y es letal los sufrimientos y al final está Dios. Que habrás de comprender que eres tú mismo el
propio Dios, en cuanto hoy debes aceptar que tú eres Dios, pero debes aceptar qué clase de Dios
eres y verás qué clase de Dios eres y sabrás que eres Dios hacedor de la enfermedad, Dios hacedor de
las guerras, hacedor de las maldades y verás que eres hacedor de todo lo inverso, que tú eres el
creador de aquello. Convénzanse que hoy ese Dios amor, ese Dios vivo, que eres tú mismo, debes
cambiar, debes modificar los caminos que habéis hecho, las veredas por dónde has traficado, deben
cambiarlo y ser auténticos, no seas dios de mentiras, dios de engaños, no seas dios marrullero, no
seas, porque eso te llevará a un conocimiento y sabrás que tú mismo eres el hacedor.

Más hoy sigue progresando, sigue progresando en tu camino, sigue diciéndote, admitiendo que tu
eres Dios amor, Dios bondad y ejecútalo, y entonces verás a Dios, a un Dios que no has visto porque
has andado en ese otro mundo, en ese otro lado solo de discordia, solo de desamor, solo de
imperdonable, solo de sufrimientos, solo a ese dios has visto. Pero el Dios bueno no lo has visto
porque no ha salido de ti, no lo habéis hecho. Y esta es la hora y este es el momento, esta es tu
hora, es el momento que ha venido la luz y el toque de trompeta a despertarte mientras que todos
duermen. Sé despierto, Yo vengo a despertarte, porque así has venido hasta aquí para que vosotros
sean los que a vuestros hermanos les des de esto y les hagas comida, porque vosotros debes saberlo,
vosotros eres Dios, vosotros eres Alquimistas, pero sean conscientes, concientícense que eso lo son
para que le sirvan a los pobres, les sirvan a los endebles, vosotros les sirvan a aquellos que no saben
vivir, que no saben cómo es la vida eterna, pero hazlo vosotros, mis bien amados. Tú que eres
amor, que eres paz, que eres sinceridad, que eres perdón, que donde quiera que te muevas te hagas
sentir como Yo me sentía y me siento ante vosotros.

Hermanos, pero ya no seas el que siempre has sido, un hermano mentiroso, un hermano codicioso,
un hermano indisciplinado, un hermano que infunda temores a vuestros hermanos mismos, un
hermano que hace todo lo vil, todo lo peor de vuestra vida, un hermano que incita a la violencia,
que incita a la discordia. Ya no seas así, ya no sean así, mis bien amados, solo muéstrate como Yo
Soy, muéstrate como Yo Soy y entonces la vida está cambiada con vosotros cuando seas así. Cuando
seas así y cuando no seas como has sido, entonces se verán otros resultados de ti y comenzaras un
nuevo ministerio en vuestra vida misma. Estas son las reglas de oro que Yo siempre os he dado y que
están puestas para aquél que desee tomarlas.

Pero no teman, no teman vosotros qué han de vestir, qué han de comer y beber, no teman, porque
de cierto te digo, ¿qué os hará falta a vosotros comprendiéndose bien que son Dioses? Pues que
todo lo hacen vosotros, si es en este mundo que les han enseñado hacerles como inútiles en la vida,
si vosotros podéis hacer todo, todo lo que os te haga falta en este mundo tierra, todo esto lo harás
cuando estés conmigo y no faltará de nada y tendrás y tendrás para darles a todos como Yo lo hice
en aquellos más de dos mil años, cuando sabes que un pan lo convertí en tantos panes, que un pez
lo convertí en muchos peces y di de comer a mis hermanos. Así tú también puedes ser si me sigues, si
en verdad quieres estar conmigo vosotros arroparás a vuestros hermanos que no saben, les darás
ropa y comida y todo lo que vos quieran, porque VOSOTROS ERES EL PODER, pero esto será en
cuanto vayas persiguiendo mis huellas, vayas caminándolas poco a poco, estarás y harás las cosas y
ya no sufrirás como sufres hoy. Porque hoy vosotros sufren, ven las plantas que no dan su fruto, ven
las aguas cambiadas que tienen parásitos, ven todo diferente, pero eso es porque vosotros así lo han
hecho, porque han creído en aquello está y porque no crees que hay esta forma, no está con
vosotros, porque todo es con vosotros por vosotros mismos.

Porque me crees lejos, estoy lejos; porque me crees que Yo me fui, me fui para vosotros; porque
crees que esto es fantasía, no lo haces; pero deja que Yo toque tu alma y déjate lleva hacia Mí
mismo, déjate que te traiga y te conduzca y haga de ti ese SER Divino, con las Leyes podrás hacerlo.
Hermanos, ¿ya estás entendiendo que es tu compromiso que tienes contigo mismo y con todos los
demás? Ya ves que no hay nada qué buscar, porque todos buscan mi reino, buscan el reino y creen
que todavía no está y que está lejos y que ese vendrá en el momento de que esto se esté acabando,
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no, hermanos. Yo Soy siempre con vosotros y todo eso ha de pasar en ti como SER, como SER
redimiéndote ha de pasar todo lo que crees que va a pasar en el cielo.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, prepárense pues y que sean buenos alumnos,
demuestren lo que Yo os les doy, Yo les digo tenéis la potestad de hacerlo y háganlo, pero en el
nombre de mi Padre que solo haya paz, que solo haya amor, que solo haya comprensión, que solo
haya ternura entre vosotros. Yo no soy, no he venido a formarles intranquilidad, no, ni he venido a
que tomes guerras entre sí, si Yo Soy la paz, si Soy la comprensión, si Yo Soy la justicia divina y
vosotros que quieres ser, también lo eres. Por este instrumento este es el regalo para vosotros,
cuídense unos a otros, no dejen que las rencillas, que la venganza, que el desamor vivan con
vosotros, aléjenlo, retírenlo y solamente disfruten la paz, el amor, disfruten de esta gran luz, de este
gran paraíso divino en vosotros mismos.

Yo aquí dejo mi paz, la dejo y la doy a cada uno de vosotros, aquí dejo mi amor con vosotros en
vuestro interno, en vuestro corazón, no lo busques por fuera, es en tu corazón que estoy y eso lo
demostrarás en cada instante de tu vida. Por eso os les digo, hasta aquí por este instrumento os les
dejo. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


